
TENNIS CLUB BUXEROLLES

Les Raquettes FFT qu’est ce que c’est ?
C’est une épreuve féminine par équipes
réservée aux joueuses de non classées à
30/4, avec des rencontres sportives
différentes de la compétition homologuée
traditionnelle. Ce sont des animations
sportives et conviviales qui se déroulent 
 en 4 phases : club, départementale,
régionale, puis nationale, les clubs affiliés,
les structures habilitées et les sections
Tennis Entreprise peuvent y participer.
Chaque équipe est composée de 4
joueuses, au préalablement sélectionnée
lors de la phase club. Le TCB participe
tous les ans aux Raquettes FFT.  

 

RAQUETTES FFT

TENNIS FEMININ
La FFT comptait en 2020, 972 007 licenciés
dont 279 595 femmes, soit environ 29%.  Dans
le club, sur 239 adhérents il y a 62 femmes
licenciées en 2021 donc 26%. 
La création en 1979 de l'Union du tennis
Féminin, fondée par Benoîte-Martine Lardy
permet l'obtention du statut professionnel,
social et fiscal pour les joueuses de tennis
féminines de haut niveau. Malgré ceci le tennis
féminin est moins bien representé que le
tennis masculin que ce soit en nombre de
tournois ou encore en terme de parité des
gains, cependant la parité est effective dans
les grands tournois depuis 2007.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Tennis_f%C3%A9minin#cite_note-10


Qui êtes vous ? Je m’appelle Roselyne et
j’ai 66 ans (encourageant pour les jeunes).
A quel âge avez vous commencé le
tennis ? J'ai commencé le tennis il y a
environ 35 ans. C’était d'abord en loisirs
puis avec le temps est venue la compétition.
Depuis combien de temps vous êtes au
club ? Je suis dans le club depuis 2 ans.
Quel a été votre meilleur classement ?
Mon meilleur classement a été 15/3, je
devais être en forme! Pourquoi le tennis et
pas une autre activité ? J'aime le tennis
parce que c'est un sport assez complet, on
se dépense, il faut trouver des stratégies
pour battre l'adversaire et tout ça dans la
bonne humeur. Quel est votre coup favori
? Et celui que vous détestez ? Mon coup
favori, j'aime alterner lobs, amortis, mais je
n'aime pas les subir.... et quel(le) est votre
joueuse/joueur préféré(e) ? Je dirai Nadal,
Federer, Steffi Graf ou encore Justine
Henin...

ROSELYNE

REPRISE DES COURS 
Depuis le 19 mai, nous vous proposons des nouveaux horaires d'entrainement. Pour les jeunes, les
horaires restent identiques à ceux des semaines précédentes, seul le groupe qui s'entraine le mercredi de
18h30 à 19h30 retrouve son créneau d'entrainement avec Bastien à Jules Verne. Pour les adultes plus
d'entrainement le samedi, les entrainements seront aux horaires suivants : groupe du lundi de 19h à 20h30
(arnaud) -----> lundi 18h45-20h45 à CB, groupe du lundi de 20h30 à 22h00 (arnaud) ----> lundi 18h45-
20h45 à CB, groupe du lundi de 20h30 à 22h00 (xavier) -----> lundi 19h15-20h45 à JV, groupe du mardi de
18h à 19h30 (arnaud) ----> mardi de 17h45 à 19h15 à CB, groupe du mardi de 19h30 à 21h (arnaud) ---->
mardi de 19h15 à 20h45 à CB, groupe du mercredi de 19h30 à 21h (arnaud) ------> mercredi de 19h15 à
20h45 à CB, groupe du mercredi de 19h30 à 21h (Xavier) ----> mercredi de 19h15 à 20h45 à JV, groupe
du mercredi de 21h à 22h30 (xavier) ----> mardi de 19h15 à 20h45 à JV, groupe du jeudi de 19h à 20h30
(arnaud) ----> jeudi de 18h45 à 20h15 à CB, groupe du jeudi de 20h30 à 22h(bastien) -----> jeudi de 18h45
à 20h15 à JV, groupe du vendredi de 19h15 à 20h45 (arnaud) ----> vendredi de 19h15 à 20h45 à CB. 



Qui êtes vous ? Je m'appelle Manon et j’ai
18 ans. A quel âge avez vous commencé le
tennis ? J’ai commencé le tennis vers l’âge
de mes six ans et je suis au club depuis le
début. Quel a été votre meilleur classement
? Mon meilleur classement a été 5/6.
Pourquoi avoir  choisi le tennis ? J’ai choisi
le tennis car ce sport me paraissait être celui
qui me convenait le mieux, et grâce aux
années que j’ai pu faire en jouant au comité et
avec la ligue, en faisant des tournois et en
rencontrant des gens, j’ai pu vivre beaucoup
d’expériences qui m’ont permis de me prouver
que le tennis était une passion. Cependant,
j’ai aussi joué au hand pendant cinq ou six
ans, dont 2 ans dans l’équipe départementale
de la Vienne. Allier à la fois un sport individuel
et collectif était pour moi la bonne balance
pour me permettre de m’épanouir sans rester
bloquée dans un seul milieu. Quel est votre
coup favori ? Et celui que vous détestez ?
Mon coup favori est le service et celui que
j’aime le moins et le revers. Et  votre
joueuse/joueur préféré(e) ? Ma joueuse
préférée, c’est Maria Sharapova évidemment
!!   Quel est votre rêve ? Depuis toute petite
je rêvais de jouer au tennis aux États-Unis. En
août 2021, il était prévu que je parte aux
États-Unis pour à la fois jouer au tennis et
faire mes études de médecine avec une
bourse. Cependant, suite à une chute en
tournoi, et une blessure qui ne s’est pas
réparée j’ai dû abandonner cette idée. Ce qui
a été très douloureux pour moi, car j’avais
mon rêve à portée de main et à cause d’une
blessure je n’ai pas pu le réaliser... mais, je
compte un jour me retrouver sur les terrains
américains pour jouer au tennis.

MANON



Quel a été votre meilleur classement ? Mon meilleur classement, 15/4. Je suis à ce
classement depuis 3 ans. Avec l'espoir de pouvoir refaire de la compétition prochainement,
je m'entraine assidument toutes les semaines pour essayer de monter 15/3 : c'est mon
objectif !!! Quel est votre coup favori ? Et celui que vous détestez ? Au tennis, mon coup
de prédilection, c'est mon coup droit que je joue principalement à plat. j'aime tous les
coups...sauf l'amortie quand c'est l'adversaire qui m'en fait une !! Quel(le) est votre
joueuse/joueur préféré(e) ? Petite, c'était Ivan LENDL . Il était pugnace, humble et discret.
Pour moi, c'est lui qui a "révolutionné " le tennis. Aujourd'hui, c'est Rafael NADAL !! C'est un
très grand joueur talentueux, humble, travailleur et d'une gentillesse extrême. Depuis
combien de temps êtes vous juge arbitre ? Je suis juge-arbitre depuis 6 ans. Mon premier
tournoi en tant que juge-arbitre a été le tournoi de Buxerolles. Beaucoup confondent le juge-
arbitre et l'arbitre. L'arbitre est chargé de la police générale du court pendant la partie et
prend ses décisions en s'appuyant sur le règlement et les procédures d'arbitrage.  Le juge-
arbitre, quant à lui, s'occupe de la préparation du tournoi avec l'élaboration des tableaux de
rencontres, la programmation des matchs et veille au respect des règles du jeu et des
règlements sportifs de la FFT, mais aussi au bon déroulement de l'épreuve. Il est
responsable de la sincérité et de l'exactitude des résultats des parties. Pourquoi avez vous
choisi de l’être ? J'ai souhaité être juge-arbitre car je voulais connaitre l'envers du décor
d'un tournoi et ce que cela implique. Je me suis rendue compte qu'en plus de la technicité à
posséder pour l'élaboration des tableaux, il faut être organisé, se sentir responsable, avoir un
sens du relationnel, être altruiste et disponible. J'ai toujours aimé aider et faire valoir mes
compétences au service d'autres personnes. Et dans combien de tournois avez-vous été
juge-arbitre ? Je juge-arbitre en moyenne environ 4 tournois par an.

Qui êtes vous ? Je m'appelle Sophie et j'ai
53 ans. A quel âge avez vous commencé
le tennis ? J'ai commencé le tennis à l'âge
de 9 ans au club de Dangé St Romain dans
lequel mon père était le Président et ma
mère la secrétaire. Depuis combien de
temps vous êtes au club ? Je suis arrivée
au club de Buxerolles il y a 2 ans pour
plusieurs raisons. Tout d'abord c'est ce club
qui m'a permis de faire mes armes en tant
que juge arbitre il y a 6 ans. De plus, c'est
un club où il fait bon vivre avec de belles
infrastructures.

SOPHIE


